

**Thomas Hölck:**

## **Öffentliche Wohnungsbauförderung auch in Zukunft gesichert**

*Zur Ankündigung eines neuen Landeswohnraumförderungsgesetzes durch den Innenminister erklärt der wohnungsbaupolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Thomas Hölck:*

Die Anpassung der Wohnungsbauförderung durch das Land an zeitgemäße Bedürfnisse von Mietern und an ökologische Erfordernisse ist sinnvoll und richtig. Die Ausrichtung auf weitere soziale Gruppen, z. B. Senioren, Familien, aber auch Singles – entsprechend der gesellschaftlichen Entwicklung – wird von uns unterstützt. So können die öffentlichen Mittel noch wirksamer eingesetzt werden. Die SPD-Landtagsfraktion wird im Gesetzgebungsverfahren darauf achten, dass die erweiterten Möglichkeiten der Förderung nicht zu einer Einschränkung des Angebots von preiswertem Wohnraum führen.

Wir begrüßen den Fortbestand der Sozialbindung und werden bei der Festlegung der Dauer einen gerechten Ausgleich zwischen den Interessen der Allgemeinheit und der Wohnungswirtschaft vornehmen.